

Fragen zum Thema: Psychopathologie Oktober 09 bis März 11

Frage 10 hat als richtige Antwort B,C, die falsche Antwort sollte sein A,E

Alte Menschen begehen gar nicht so selten Suizid aus Einsamkeit und wegen unheilbarer Krankheiten.

Borderliner verletzen sich, um sich zu spüren und vor allem um schwer erträgliche Spannungen abzubauen.

Frauen versuchen mehr Suizide, aber Männer wählen häufiger „sichere“ Methoden.

Schizophrene Patienten haben ein höheres Suizidrisiko, besonders auch Patienten, die Stimmen hören, die ihnen sagen, dass sie sich umbringen sollen.

Name:

Prüfungsort:

Prüfungszeitpunkt:

Nr	Lösung	Korrektur	Nr	Lösung	Korrektur
1	E		21		
2	B,D		22		
3	C,D		23		
4	D		24		
5	E		25		
6	C		26		
7	B,D		27		
8	B		28		
9	B		29		
10	B,C		30		
11			31		
12			32		
13			33		
14			34		
15			35		
16			36		
17			37		
18			38		
19			39		
20			40		